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Nossa missão é dar testemunho da unidade do povo de Deus como Igreja na localidade,
isto é, como Corpo de Cristo neste local em que vivemos.

        ANÚNCIOS

Atendendo as orientações do Ministério da Saúde 
com relação ao coronavírus, temporariamente, 
todas as atividades da igreja estão suspensas.
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ESTUDO DO CAPÍTULO 7 DO LIVRO DE ATOS

Estevão: poder do espírito para servir e sofrer

1. Um homem reconhecido por sua capacidade de servir: 
Estêvão não pertencia aos “Doze” mas aos “Sete.” Homem 
simples, foi um dos sete escolhidos para servir as mesas e cuidar 
da distribuição das cestas básicas, na igreja em Jerusalém. E foi 
servindo aos mais necessitados que o Espírito agigantou esse 
servo. Tudo porque Estevão deu nobre significado as coisas 
aparentemente insignificantes. Qualquer cristão cheio do Espírito 
torna significativo tudo que realiza pelo zelo e dedicação com que 
faz. O que vale para Deus não é o que fazemos e sim o modo como 
fazemos. Queres servir ao Senhor como Estevão? Peça-o para 
livra-lo do espírito tacanho para que seus feitos no Reino não se 
apequenem.

2. Um homem reconhecido pela sua fé e obediência: Atos 6.5 
afirma que Estêvão foi escolhido para servir pois era homem 
cheio de fé e do Espírito Santo. Logo, cheio de temor e obediência. 
Para servir não basta ser trabalhador, precisa crer e obedecer.

3. Um homem reconhecido por sua sabedoria espiritual: Atos 
6.8-10 mostra o quanto esse irmão era pleno de graça e sabedoria 
quando afirma que seus opositores “não podiam resistir à 
sabedoria e ao Espírito, pelo qual ele falava.” Quando o cristão 
“possui” o Espírito, Este também o “possui” e o torna sábio para 
falar e trabalhar para Deus. Para servir a DEUS não basta ser 
trabalhador, precisa ter graça e sabedoria. Há sempre algo mais 
que é acrescido a tudo que fazemos: o poder e a sabedoria que 
vêm do Espírito. 

4. Um homem reconhecido por seu conhecimento da Palavra: 
Em Atos 7, Estêvão se apresenta conhecedor das Escrituras e, 
inquirido pelo Sinédrio, passa a narrar toda história do povo de 
Israel e o propósito de Deus ao enviar seu Filho para nos salvar. E 
vai além, mostrando pleno conhecimento da nova dispensação 
do Espírito, iniciando a Era da Igreja, quando afirma que o “Deus 
Altíssimo não habita em casas feitas por mãos humanas” (At. 
7.48). Para servir não basta ser trabalhador, precisa também 
conhecer a Palavra revelada e amar as ordenanças Daquele que 
nos convocou para o serviço. 

5. Um homem reconhecido por sua capacidade de sofrer: 
Lembrando aqui, nosso amado irmão Waltir,  que em uma de 
suas ministrações afirmou: “O cristão bíblico é mais reconhecido 
pela sua capacidade de sofrer que pela sua capacidade de poder.” 
Ora, a vida de Estêvão é a prova disso. Homem cheio de graça e 
poder, operava sinais e prodígios. Mas foi seu sofrimento que o 
tornou semelhante ao seu Senhor. Para servir não basta ser 
trabalhador, precisa também estar pronto para sofrer pressão, 
críticas, rejeições, humilhações e apedrejamentos.

6. Um homem reconhecido pela sua capacidade de perdoar: “E 
apedrejavam Estêvão, que invocava e dizia: Senhor Jesus, recebe 
o meu espírito! Então, ajoelhando-se, clamou em alta voz: 
Senhor, não lhes imputes este pecado! Com estas palavras, 
adormeceu.” (Atos 7.59-60)

Estamos prontos para servirmos e perdoarmos nossos 
apedrejadores? Para servir não basta ser trabalhador, tem de ser 
perdoador. Sempre!

7. Um homem reconhecido por sua capacidade de inspirar: “E, 
lançando-o fora da cidade, o apedrejaram. As testemunhas 
deixaram suas vestes aos pés de um jovem chamado Saulo.” 
(Atos 7.58) Certamente a vida, a fé, a dedicação e o sofrimento de 
Estêvão serviram de inspiração ao jovem Saulo, que mais tarde, 
como Paulo e enviado aos gentios, provou na pele o quão 
doloroso, mas glorioso, é servir aos Deus de Estêvão.

 
QUE A VIDA DE ESTÊVÃO NOS INSPIRE NO SERVIÇO

E NAS BOAS OBRAS
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Aniversários de Casamento

O poder da fé
vencendo o medo em tempos de crise

“Não sabemos o que fazer, mas os nossos olhos
  estão postos em Ti.” II Cr. 20.12b

Confie em Deus, mesmo se estiver com medo.
No livro de II Crônicas capítulo 20 está escrito: "Josafá teve medo 
e se pôs a buscar ao Senhor" (II Crônicas 20.3). Isso mostra que 
Josafá, mesmo sendo o rei de Judá e tendo comunhão com Deus, 
teve medo ao saber que seria atacado. Ou seja, ele era um 
homem comum, que tinha sentimentos como qualquer um de 
nós. Por isso, o primeiro passo de quem deseja receber a ajuda do 
Alto, é reconhecer os seus medos e fraquezas, e isso não quer 
dizer que não temos fé.

Confie que a salvação vem de Deus.
Nós não sabemos se o surto de Corona vírus vai se estabilizar nas 
próximas semanas, ou se vai piorar. Isso significa que poderemos 
ser poupados, ou nos tornarmos vítimas dessa epidemia. Mas, 
mesmo assim, devemos olhar para a salvação que Deus nos 
oferece, pois ela nos livra de algo muito pior do que qualquer 
doença: a condenação no inferno. A Bíblia diz que Deus não preci-
sa provar que nos ama nos livrando dos males deste mundo, 
porque Ele já demonstrou o Seu amor ao enviar Jesus para morrer 
por nós pecadores, e agora, quem nEle crê, tem a vida eterna. (Ro-
manos 5.8; João 3.16).

Mantenha a confiança.
Eu sei que o momento é de preocupação e medo por causa do 
Corona vírus, mas a Bíblia nos convida a manter uma confiança 
inabalável no Senhor, mesmo quando não sabemos o que vem 
pela frente.

Quando entregamos a Deus o controle das nossas vidas, experi-
mentamos uma paz que excede todo o entendimento. E, quando 
experimentamos essa paz, o Espírito Santo nos enche de esper-
ança e nos mostra que nenhum mal dura para sempre, e que 
Cristo, que é maior do que todas as coisas, sempre estará ao nosso 
lado e lutará em nosso favor.

“E a paz de Deus, que excede todo o entendimento, guardará 
os vossos corações e os vossos pensamentos em Cristo Jesus.” 
(Filipenses 4.7).
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O que é Igreja? A igreja é a soma de vidas cristãs. Somos cristãos? Somos Igreja.
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